## ◆ 星の花公園内草取りボランティア

筑後信用金庫信和会(参加者2名)は、平成27年12月12日(土)「農山村との絆プロジェクト」の一環として支援活動を実施しました。(総参加者約40名)

当日は、中村学園三陽中学校・高等学校野球部の皆さん(約25名)と一般の参加者との合同の作業となりました。一般参加者の中には、山口県からの参加者もおられました。

当日の天候は晴れて、作業がしやすい一日でしたが、終了間際には山の影となり 気温の低下を肌で感じました。

作業は、当初森林づくり活動の予定で当金庫内募集をしておりましたが、急遽星のふるさと公園内のシャクナゲ木の根元の草取り作業に変更となりました。花公園はもともと金採掘跡地で石が多い山地で、3年前の豪雨災害の被害地であるため、今でもその時できた大きな溝など傷跡が残り、木の根元には石がひっかかったり、また大きな石が埋もれたりしています。そのような中での草取り作業は蔓や刺のある植物に悩まされつつ、意外と体力を消耗しました。

集合写真撮影後、スタッフの方よりあたたかいスープをごちそうになり、身も心もホーッとしました。ごちそうさまでした。



(終了後、参加者全員との記念撮影)

## <活動風景>



(星野支所駐車場での山口代表挨拶)



(花公園スタッフ挨拶)



(スタッフによる作業説明)



(作業)



(作業)



(展望台からの眺め)







(あったかいスープごちそうさまでした)

以下の写真は、H27.8.1 広内棚田でヒマワリの植栽作業をした際の写真で、NPO 法人がんばりよるよ星野村の富山様よりプレゼントしていただいた写真です。彼女たちの記念となります。ありがとうございました。





上の写真は、彼女たち名前の頭文字 (アルファベット) にそって種を植え、そこに咲いたヒマワリです。

皆様、大変お疲れ様でした。 次回も一緒にがんばりましょう。